
【第３回 健康セミナー(性) 参加者アンケートのまとめ】 

◆テーマ ： 『恋愛ラブストーリーを語ろう！Part2～人はなぜ恋するの？～ 』 

◆講  師 ： 池岡 幸恵 先生 （光市立浅江小学校 養護教諭） 

◆開催日 ： 平成２３年１２月１６日（金） １６：１０～１８：００  

◆場  所 ： ４号館 D-１４  

◆参加者 ： ３０名 （国際－３， 社福－１３， 看護－１２， 教職員－２ ） 

（１年生－３ ，２年生－６，３年生－６，４年生－１３）（男性－７，女性－２１） 

◆アンケート結果 （ 回答者 ２６名 ） 

１．セミナーは何を見て知りましたか 

     ①掲示板・ちらし ………８ 

     ②大学ホームページ  …０ 

     ③友達に誘われて ……１０ 

     ④その他 ………………８ （教員や保健師からの誘い） 

 

２．セミナーの内容はいかがでしたか 

     ①よかった ……………２２ 

     ②まあまあ ……………３ 

     ③どちらでもない………０ 

     ④よくなかった…………１ 

 

３．参加の動機は （複数回答） 

①テーマに関心があった ………１９ 

②掲示等を見て興味を持った …２ 

③学内で開催されるから ………２ 

      ④友達に誘われて  ……………８ 

      ⑤その他  ………………………１ （将来、養護教諭を目指しているから） 

 

４．セミナーの開催時間帯  

①適当 ……………２４ 

②参加しにくい ……２ 

 

５．セミナーの時間の長さは 

①適当 …………２２ 

②長い …………１ 

③短い …………３ 

 



６．今後取り上げてほしいテーマ 

   ・食事        ・ダイエット…２   ・美容    ・肌トラブルについて…１     ・うつ 

・男女について  ・性について…４ （もっと具体的なもの、Ｐａｒt２）   

・生活習慣について（大学生は生活習慣がくずれがちだと思うので） 

 

７．意見・感想・気づきなど何でも自由記載 （原文のまま） 

・少し時間がギリギリだった。 

・普段話し合わない内容を話し合って、他の人の意見が聞けて良かったです。 

・楽しかったです。昨年とも違っていてよかったです。 

・勉強になりました。普段話さない人たちと交流できたので・・・。 

・自分のこととしてもとらえられて、とても勉強になりました。 

・恋愛という大学生にとって身近な題であったので、楽しく性について学ぶことができました。 

・グループの人数が多く、やりづらかった。 

・事例形式だったので、感情移入しやすかったです。 

・誘っていただいてありがとうございました。 

・自分とは違った視点や考えを知ることができてよかったです。 

・話し合いの時間が短かったので少しおしかった。 

・恋愛、男女の性について深く考えさせられました。 

・テーマとその内容がマッチしていないと思いました。私はもっと恋愛心理学的な話が聞けると思って 

いたので、非常に残念です。 

・普段、話す機会があまりないので、良い機会になった。 

・とても楽しかったです。勉強になりました。改めて自分と向き合う機会にもなりました。 

・とても学びが多く、楽しい時間でした。 

・楽しかった。 

・自分以外の人の意見を多く聞くことができ、とてもよい体験になりました。 


